

## MDLY Presents : Feminin Dramatic Amarylis 2023

Suhendi - [BANTEN.SUARADAERAH.CO.ID](http://BANTEN.SUARADAERAH.CO.ID)

Jul 18, 2023 - 14:22



JAKARTA - Koleksi selebrasi yang mengeksplorasi keindahan dan suka cita setiap Wanita di event Tangerang modest fashion week 2023.

Modest Life Style menghadirkan koleksi terbaru bertema “Feminin Dramatic Amarylis 2023”. Tema yang diambil oleh Marini. S selaku Founder Modest Life Style (MDLY) ini mengangkat sosok perempuan era kini. (15/07/23)

Sosok perempuan yang feminin kini memiliki peran penting di setiap aspek kehidupan, mulai dari sektor industri professional hingga lingkup keluarga. Perempuan bisa meraih mimpi bahkan tak jarang menjadi leader yang luar biasa hebat. Hal ini menunjukkan bahwa perempuan mampu berkarya dan berdaya dengan cara mereka masing-masing.

“Inilah arti baru seorang perempuan. Layaknya seorang Puteri yang selalu berjuang dan bisa menghadapi berbagai panggung kehidupan. Saya merayakan

sosok pejuang tersebut melalui selebrasi 20 look busana yang hadir di runway Tangerang Modest Fashion Week 2023,” jelas Rini.

Siluet Membumi dengan Detail Mewah seperti ciri khas MDLY, kedupuluh busana santun yang hadir di Tangerang Fashion Week menghadirkan berbagai siluet A-line dengan detail layering nan mewah. Nuansa earth tone bersanding serasi dengan pilihan rok, celana, kemeja, blus, gamis, scarf, tunik, hingga elegant dress.

Tak hanya itu saja, perempuan asal Sumatera Barat itu sangat memerhatikan kualitas jahitan dan kain pada setiap busana MDLY. Sebut saja mulai dari material bahan organza, tile, hingga premium cotton, voile, premium satin, deluxe crepe, hingga pleated satin.

Pilihan material tersebut dipilih untuk mendeskripsikan sisi kemewahan para pemimpin perempuan yang berkarakter kuat, elegan, dan berkarisma dalam balutan busana dramatic chic nan nyaman.

“Saya dan tim MDLY selalu ingin memanjakan semua perempuan Indonesia, pengguna hijab dan non hijab, dengan berbagai pilihan gaya baru setiap hari. Saya percaya, setiap orang bisa merasa stylish dan nyaman sesuai dengan gaya mereka masing-masing lengkap dengan ‘ruang’ yang memudahkan mereka bergerak. Ini bisa dilihat dari siluet busana yang saya tampilkan, “ ujar Rini seraya menunjukkan followers MDLY di Instagram yang telah mencapai 153.000 pengikut.

Lebih lanjut, ia pun menjelaskan bahwa inilah kunci utama koleksi MDLY. Bukan hanya soal siluet busana, namun juga material kain, sizing, hingga teknik jahitnya. Tak heran jika koleksi busananya selalu ditunggu oleh loyal customer termasuk reseller yang tersebar di seluruh Indonesia.

Dalam acara Tangerang Modest Fashion Week 2023 ini, Rini sekaligus mengajak setiap perempuan untuk berkarya, berdaya dan menginspirasi apapun profesinya.

Koleksi busana “Feminin Dramatic Amarylis 2023” dibanderol mulai dari Rp 250.000 hingga Rp 1.000.000. Para pencinta dunia mode dan ingin memiliki koleksi MDLY dapat memperolehnya di berbagai jejaring reseller, Shopee, hingga official website [www.mdlygold.com](http://www.mdlygold.com).

### **Tentang Brand Modest Lifestyle**

Modest Lifestyle, brand modest fashion yang berdiri sejak tahun 2018 dengan lebih dari 153.000 pengikut di Instagram yang bertransformasi dari sebuah whole seller ke label busana yang cukup diperhitungkan di industri fashion muslim Indonesia. Didirikan atas mimpi Marini S untuk menghadirkan modest wear dengan desain layaknya desainer brand, Modest Lifestyle menjadi brand ready to wear harga terjangkau yang menjadi incaran para penincinta. (Hendi)